



### ～どんぐりコーチから～

石和第四保育所のお友達元気にしてるかな？ようべいコーチも、どんぐりコーチもとっても元気です(\*^▽^\*)とてもサッカーを好きなお友達がたくさんいて嬉しかったです！最後の試合では、練習したドリブルを使いゴールにシュート！！ボールを追いかけるスピードが速くてコーチも

驚きました！入れるゴールを間違えないようにね(\*^▽^\*)

お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^)／



### ～横森先生から～

キッズ巡回サッカー教室の開催ありがとうございました。いろいろなボール遊びを教えてください、普段の保育の中にも取り入れていきたいと思いました。また、コーチにたくさんほめてもらい皆うれしそうです。翌日から、園庭でサッカーをする子が増えています。サッカーや運動遊びを楽しむ良いきっかけになりました。

### ～芦澤先生から～

キッズ巡回サッカー教室を開催して頂きありがとうございました。終了後、子どもたちから「サッカー楽しかった」「またやりたい」という声を聞くことができ私もうれしく思いました。子どもたちの意欲を大切に、戸外遊びの際にはサッカーを取り入れ、サッカーや体を動かす楽しさを伝えていければと思っています。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会